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廣深港高鐵香港段 

菜園村村民曹送娣反對清拆菜園村的意見書 

我是曹送娣, 今年差不多五十歲, 我出世已經在這裏住，住了差不多五十年了。我爸

爸住得更久，都超過六十年了。 

我們是在這裏種田和養豬，堅持不遷不拆是因為有感情，習慣了這裡的生活，會不

捨得。 

鄰居關係很好，好團結，如果病了就會有好多人關心，其他人感受不到的。 

我很喜歡這裏的生活，早晨我會整花草、晨運，回家之後就做家務，不會很緊張，

家人好多在附近，親戚又在附近，大家關係好貼近，說不出感受。 

知道迫遷後好唔開心，好多個月都睡不著，又食不下咽，這麼美好的村。上樓就會

好似有個框框。 

我覺得我有權繼續住在這，唔可以就範，留守最後直至俾人抬為止，我不會因為少

少嘢而改變。我即使身體不好，我都會為條村出一分力，不可以袖手旁觀。 
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